
 

                                                                                                                                                                          

 

                                                   

                                                            

                                                       

世界ばら会議に向けて～とどけよう！ローズマインド！～ 

                               

                          

                                            

                   

   

                               

                                                                                 

                                                              

                                      

  

                                  

 

 

 

          

 

 

「School Rose Garden Project」開始 

 

実 践 を 

      

      

 

１１月２９（水）に「人権」をテーマに全校朝会を行

いました。８つの場面から相手をおもいやることば・行

動について考え合いました。そこで,男だから女だから

というきめつけはおかしいこと。どんなことばや行動が

「いじめ」につながるのか,SNS の写真の取り扱い

方，外国の方，お年寄りの方，妊婦の方・けがをされ

たり杖を持っていらっしゃったりする方，それぞれの立

場の方々に…どんなことばかけをしたらいいのか。 

だれもが相手を思いやることばや行動をとるため

に，どうしたらいいのか考え合いました。 

一人一人がお互いに尊重し合い,思いやりの心を

もち,明るくえがおいっぱいの御野小学校をみんなで

つくっていきましょう。 

 11月２４日（金）に,３・4・5・6年生が体育館で 

「School Rose Garden Project」の出前講座を受

けました。  

この「School Rose Garden Project」は，2025

年（令和7年）に開催される「世界バラ会議福山大会」

を,学びの場・機会として，福山市内小中学校全ての学

校で,「教科横断的に探究するカリキュラム」を編成・実

施し，福山の明るいまちづくり」に参画することを通し

て，国際理解を深め, 福山市で大切にしている「ローズ

マインド」を育むことをめざしています。 

当日は，学校技術員の皆様が,戦後の福山が「ばら」

を育てることで，「ローズマインド～やさしさ おもいやり，

助け合い～」を福山市民の思い，新種のばらについて､

様々な視点から福山市とばらのつながりについてお話

してくださいました。 

地域の「内田 明博」様が，世界ばら会議にむけての

歩みや,ばらの品種など調べられた内容を、模造紙4枚

まとめてくださいました。子どもたちは,興味津々に話を

聴いています。たくさんの感想や質問が体育館中に沸

き起こりました。 

さて,いよいよ御野小にばらの苗が２月に届きます！！ 

各学年，子どもたち自ら考えたい，調べたいばらにつ

いての課題を発見していく学びのスタートです！！ 

12 月 4 日～10 日 「人権週間」 

 

実 践 を 

高学年→低学年へ 教え合い なわとび練習 

 

実 践 を 

 寒さに負けず,朝会で「な

わとび」練習を開始してい

ます。高学年が低学年に 

跳び方のアドバイスをしな

がら，音楽に合わせて 縄跳

び練習！ 寒さに負けずに，

体力づくりに励むみのっこ

たちです！ 

 

みのっこ リサーチ （5 年生） 

 

実 践 を 

【松田創大】 ２分間で何が一番早く冷や
すことができるのか実験で調べた豆知識
がいっぱい書かれています。玄関のTVで
結果をぜひみてくださいね。 . 

【岡田 桃李】絶滅した動物に興味があり,タ
ブレットで調べたことを こうやってロイロノー
トにまとめてみました。色々な動物が絶滅し
ていることがよくわかりますね。 


